

学年通信

2025年(令和7年)
3月5日(水)
福山市立済美中学校
第1学年 No. 14

～倉敷 フィールドワーク 感想 vol.2!!～

フィールドワークの振り返りでは、たくさんの方が過去の技術のおかげで、便利な現在があるという気付きを得ていました。たくさんある感想の中の一部ですが、紹介します。感謝の心を忘れずにしていきたいですね。



発掘という仕事は人々にたくさんの歴史を教え、自分たちの生活の変化や暮らしを変えるヒントをくれると知った。

11R生徒の感想

先人の知恵や工夫で発明されたことや受け継がれた暮らしのおかげで、今の私たちが暮らしているのだと知ることができました。

11R生徒の感想

地球は太陽や月などと大きく関わりながらなりたっていて、生き物が住む環境になっている。地球からみる星はとてもきれいだった。

14R生徒の感想

科学や歴史、地球などを勉強して、実際にいかしていることや知らないことがたくさんあり、さらにいろんな体験をしていくうえで楽しさがありとても良かったです。プラネタリウムで地球や太陽という星は自分たちともつながっていて地球が自分たちを守ってくれているということを初めて知った。私も地球に感謝し、何か恩返しができるようにしたいと思いました。オーロラのしくみを知っていつか本物を自分の目で見て「生きている」という実感を得てみたいと思いました！

14R生徒の感想

実際に自分で科学のしくみを体験することによって、科学と生活にたくさんのつながりがあることを実感できた。また、『どうしてこうなるのだろう』といった科学の疑問も生じて、考えてみるのが楽しかった。

13R生徒の感想

他にもたくさんの生徒が

- ・昔使われていた知恵や工夫が今でも活用されていた。
- ・過去の成果が少しずつ開発に進み、今の現在につながっている。
- ・過去にいろいろと開発したものが現在の生活を豊かにすることにつながっていると思った。

といった気づきを得ることができました。

～先輩からのメッセージ～

31Rの高松隆成さんと32Rの小松未来さんが受験や卒業までにすること、頑張る方法について、1年生の総合の時間に話をしてくれました。とにかく勉強をすること、目標を具体的に決めること、自主勉強の仕方など、1年生のみんなは真剣な表情でメモをとりながら聞いていました。その後、自分が心にのこったことや、自分は具体的に何を目標とするのか、一人ひとりが自分と向き合って考えました。



～ドリルンチャレンジ頑張ってます～

テストが終わって、これまでのドリルンチャレンジの結果発表がありました。連続して全問正解できた人もいれば、少しずつ結果が上がってきている人もいます。4年生までの漢字問題の平均点は、87点でした。100マス計算の足し算の3分間正答率は94%でした。100マス計算の足し算は、小学4年生以上は1分40秒で正答することが目標とされています。間違えた問題をそのままにせず、自主学習で復習し、基礎をしっかりと固めていきましょう。

たとえば漢字で頑張ろうかなと思った人は、これを機会に漢字検定を受けてみるのもよいでしょう。下記のように、検定は高校入試でも認められる資格の一つです。ぜひ、何かにチャレンジしてみたり、努力を続けていけると良いですね。

高校入試において、各種検定資格優遇措置が設けられている学校

- 英検・数検3級以上の合格者はそれぞれの学科試験が免除(おかやま山陽高校)
- 英検・漢検・数検の取得級に合わせて各教科の筆記試験の得点に加算制度がある。(岡山龍谷高校・盈進高校)
- 英検3級拾得者は、英語の試験の合格者平均点、本人の入試得点のいずれか高い方を採用。(近大附属高校)

◆保護者の皆様へ

平素より、本校へのご理解ご協力いただきありがとうございます。学年末テストもおわり、今年度も残りわずかとなりました。最後の締めくくりを生徒とともに教員一同頑張っていきます。ご家庭で何か心配なことがありましたら、学校に連絡ください。



【3月の予定】



3/1	土		17	月	
2	日		18	火	広島県公立高校二次選抜
3	月		19	水	広島県公立高校二次選抜合格発表 ◆部活休み
4	火	SC	20	木	春分の日
5	水		21	金	
6	木	◆部活休み	22	土	
7	金	卒業証書授与式、◆部活休み	23	日	
8	土		24	月	
9	日		25	火	修了式、離任式、◆部活休み
10	月	広島県公立高校一次選抜合格発表 ◆部活休み	26	水	
11	火	PTA本部役員会	27	木	
12	水	各種委員会	28	金	
13	木		29	土	
14	金	美化作業、◆部活休み	30	日	
15	土		31	月	
16	日		4/1	火	◆部活休み